



Martes 11 de octubre de 2016

 EL ECONOMISTA™

CCE exige favorecer la inversión, el empleo y el poder adquisitivo

Frente a la preocupación de que la economía de Estados Unidos será menos dinámica, el sector empresarial exhortó al Poder Legislativo a “agotar” todas las opciones para estimular y favorecer la inversión, el empleo y el poder adquisitivo, pues alerta que algunas modificaciones contravienen el pacto de no elevar impuestos. Dentro del paquete presupuestal del 2017 “evitemos todo gravamen o medida que desacelere el crecimiento”, pugnó Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), al explicar que la actual iniciativa modifica la mecánica de cálculo de la tasa de retención de Impuesto Sobre la Renta (ISR) por pago de intereses.

 El Financiero

México alcanza una participación récord en sus ventas a EU

Entre enero y agosto de este año las mercancías mexicanas representaron el 13.5 por ciento del total de compras realizadas por Estados Unidos, con lo que alcanzaron un nivel histórico en la participación de mercado. Con esta cifra México se ubicó como el segundo proveedor de la mayor economía del mundo, después de China, con una participación de 20.5 por ciento, y logró desplazar a Canadá al tercer sitio, con 12.7 por ciento. En las exportaciones de productos agrícolas fue donde se ganó más mercado, sector en el que destacó como el mayor proveedor. En los primeros ocho meses de este año participó con un 34 por ciento del total de importaciones estadounidenses.

 REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Paran deudas refinería

Por falta de dinero para comprar insumos, seis plantas de la refinería Antonio M. Amor salieron de operación. Juan Carlos González, dirigente de la Alianza Democrática de Trabajadores Petroleros, confirmó que el paro obligado ya redujo la producción de petrolíferos. El líder sindical reveló que Pemex adeuda entre 30 y 40 millones de pesos a la empresa Agrogen, que abastece ácido sulfúrico y cuya planta se localiza en Querétaro, y a Industria Química del Istmo SA (Iquisa), de Coatzacoalcos, que surte hidróxido de sodio.

“No se sale adelante celebrando éxitos sino superando fracasos”
Orison S. Marden

TIPO DE CAMBIO

FIX

Dólar

18.87

Euro

21.03

ComUniCCo
Financiero

IMC





Martes 11 de octubre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Primera Junta de Gobierno 2016-2017 Convocatoria



Tercera Junta de Gobierno 2015-2016 Convocatoria



Asamblea General de Socios 2015-2016 Convocatoria



NOTAS FISCALES:

DIPUTADOS / Iniciativa en materia de avalúos



PRODECON / Acuerdo por el cual se dan a conocer los formatos de trámite correspondientes a la Solicitud de Servicio, adopción de Acuerdo Conclusivo, Registro de Síndico y las Consultas presentada por los Contribuyentes



INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de septiembre de 2016



MILENIO

México respondió bien a amenazas externas: OCDE

México ha respondido de manera importante y oportuna a las amenazas que han surgido de afuera, afirmó José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Destacó los ajustes mediante la propuesta de presupuesto para el siguiente año y el alza de tasas hecha por el Banco de México. Durante su visita al país, Gurría tuvo una reunión privada con José Antonio Meade, titular de la Secretaría de Hacienda. Tras la reunión, el secretario general de la OCDE destacó que desde la perspectiva del organismo, el presupuesto que ahora estudia el Congreso es responsable y responde a uno de los escenarios más complejos que se han tenido en el pasado reciente.

EXCELSIOR

Carstens nos explicó los 3 temas económicos que más le preocupan

Para Agustín Carstens, presidente del Comité Monetario y Financiero del Fondo Monetario Internacional (IMFC) y gobernador del Banco de México, sin duda hay algunas señales de preocupación en la economía mundial, y quizá la más severa es el hecho de que, ya después de la crisis, que inició en 2008-2009, el Fondo tiene que seguir revisando sus pronósticos de crecimiento a la baja. Este año se presenta el pronóstico más bajo de un crecimiento mundial de 3.1 por ciento. Sin duda presenta ahora también la posibilidad de que hay una cierta reversión el año entrante, que se revise un poco a la baja el crecimiento de Estados Unidos, pero al alza el de países emergentes y eso podría empezar a dar cierta luz”, comentó Carstens.

La Razón

Van 1,200 mdd a línea de alto voltaje a CDMX

La Secretaría de Energía (Sener) presentó las prebases de la primera licitación para la construcción de la Línea de Transmisión de Corriente Directa de Alto Voltaje, por parte de una empresa privada, que correrá del Istmo de Tehuantepec en Oaxaca a Yautepec, Morelos, y conectará con la Ciudad de México con una inversión estimada superior a los mil 200 millones de dólares. El titular de la dependencia, Pedro Joaquín Coldwell, detalló que esta Línea tendrá una longitud de 600 kilómetros y podrá transportar hasta 3 mil megawatts, también permitirá surtir de energía al centro del país, ya que contará con una moderna infraestructura que cumple con la Reforma Energética.



Martes 11 de octubre de 2016

CNNEXPANSION

El crédito al consumo pierde fuerza

Los créditos de la banca para los consumidores mexicanos perdieron fuerza en agosto y corren el riesgo de desacelerarse todavía más ante un menor crecimiento económico. Los préstamos de la banca comercial para el consumo, que incluyen tarjetas de crédito, préstamos personales o para bienes durables como automóviles, crecieron 13.5% en agosto, una cifra inferior al 14.06% que habían avanzado en julio, de acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico). A su interior, los créditos de nómina crecieron 18.7%, una cifra inferior al 20.7% que habían alcanzado en julio, mientras que los préstamos personales avanzaron 19.5%, una cifra inferior al avance de 20.1% que registraron el mes anterior.



Propuesta de Consejo Fiscal Independiente, no fue del FMI: Meade

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade, negó que haya nuevos cambios al interior de la dependencia. "Hasta ahorita ningún otro a los que ya se anunciaron en términos a quienes se incorporaron a la Unidad de Banca y Ahorro, de Banca de Desarrollo y de Asuntos Hacendarios Internacionales", dijo. Entrevistado en el programa "Fórmula Financiera", en el marco de su 19 aniversario, Meade Kuribreña a su regreso de la reunión del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial indicó que su mensaje fue "un entorno donde el mundo está creciendo poco, hay muchas fuentes de incertidumbre y en ese contexto veían bien lo que México estaba haciendo...".

EL UNIVERSAL

Se va perdiendo batalla contra los beneficios del libre comercio: Gurría

El discurso anti apertura comercial de los dos candidatos a la presidencia de Estados Unidos refleja el mismo ánimo que existe a nivel global en el que se cuestiona el libre comercio, a pesar de los beneficios que trae al mundo, aseveró el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría. En Estados Unidos, como en las grandes potencias, se ve una "pérdida de liderazgo", producto de problemas económicos que generan aumento de desempleo y de desigualdad, lo que lleva a discursos extremistas y a una fragmentación política.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(10/10/16)	4.75
TIIE 28 (10/10/16)	5.1065
TIIE 91 (10/10/16)	5.1837
TIIE 182 (05/10/16)	5.3023
CETES 28 (04/10/16)	4.70

Reservas internacionales (mdd)

(30/09/2016)	175,831.3
--------------	-----------

Inflación anual (Sep. 2015-Sep. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.97
Inflación subyacente	3.07

Inflación mensual (Sep. 2016, %)

Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.48

UDIS (11/10/16)	5.474947
-----------------	----------

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Martes 11 de octubre de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 11 de octubre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 28 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA. *La moneda local cotizaba en 18.878 por dólar, con un alza del 0.25 por ciento, ó 4.70 centavos frente a los 18.925 pesos del precio referencial de Reuters del lunes. BANORTE-IXE - Sentimiento de cautela ante comentarios con sesgo hawkish de algunos miembros del Fed recientemente que impulsa al dólar y debilita al petróleo, aunque algunas cifras en Europa ayudan a mercados accionarios.



Haití depende de la ayuda humanitaria tras paso de 'Matthew'

Así quedó la zona sur de Haití, después del paso del huracán Matthew. Ubicada a 250 kilómetros de Puerto Príncipe, capital haitiana, esta zona de la costa es una de las más dañadas, como toda la región del sur de Haití. En las carreteras hay miles de árboles, especialmente palmeras caídas. Postes de luz inclinados y también sobre casas provocando la falta de electricidad que cumple ya una semana. Frente al mar vivía la señora Eveline. De lo que era su casa sólo quedan escombros, además perdió sus pertenencias. "Perdí tres camas y un refrigerador y también perdí 8 mil dólares haitianos", dijo Eveline, habitante de Puerto de Salud, Haití.



Bajas temperaturas se esperan en la mayor parte del país

Un canal de baja presión que se extenderá en el occidente del Golfo de México provocará nublados vespertinos con tormentas muy fuertes en regiones de Veracruz y Oaxaca, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). También ocasionará tormentas fuertes en zonas de Chiapas y Tabasco; lluvias con chubascos en sitios del Estado de México, la Ciudad de México y Puebla, y lluvias escasas en Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Hidalgo, Tlaxcala y Morelos. En Campeche, Yucatán y Quintana Roo, la entrada de humedad del mar Caribe reforzará la probabilidad de lluvias con chubascos.

